

# Doce alumnos de los programas de emprendizaje en el Fórum Impulsa 2011

**D**oce alumnos de los programas de emprendizaje e innovación de la Universidad (Ingenio e iNNOVaNDiS), participaron en el Fórum Impulsa 2011, un evento de gran relevancia en el ámbito del emprendimiento que promueve la Fundación Príncipe de Girona. Este Fórum pretende aglutinar en un solo espacio una selección de experiencias a nivel global con el objetivo de encontrar iniciativas que ayuden a los jóvenes a desarrollar sus distintos talentos y tener una actitud de esfuerzo y compromiso para poder convertir sus sueños en realidad.

En esta edición de IMPULSA 2011, el público asistente estuvo constituido al 50% por seniors (profesionales ya establecidos) y jóvenes que emergen con fuerza. Acompañados por miembros de la Fundación Deusto, entre ellos, Garbiñe Henry, Directora de Deusto Innovación Social, Janire Gordón, colaboradora del Programa *Ingenio*, y Paul San Sebastián y Oier Marigil, responsables del proyecto iNNOVaNDiS, los jóvenes

de Deusto participantes en el evento fueron Sara Munilla, Joxemari Gallastegi, Imanol Osa, Cristina Pérez, Marcos Arteaga, Blanca Boix, Xabier Belver, Koldo Gutiérrez, Haizea Azpiazu, Ainara Crespo, Tomás Mariariaga y Nerea Sáenz.

Durante el encuentro los alumnos pudieron participar en dinámicas de creatividad cuya finalidad era conseguir ideas en los cuatro ámbitos del Fórum IMPULSA 2011: ilusionar, educar, emprender y transformar. Asimismo, hubo presentaciones y charlas como la protagonizada por Magnus Örn Scheving, del Proyecto Lazy Town, quien propuso que para acabar con problemas tan serios y de escala mundial como la obesidad infantil, el mejor remedio es la diversión y enseñar los valores de la vida sana desde un modelo que los niños quieran imitar como es el caso de un superhéroe. Otro conferenciante fue Felix Finkbeiner, del proyecto Plant for the Planet, y quien, con tan sólo 15 años, hizo reflexionar al públi-

co de cómo solo nos fijamos en el corto plazo, sin darnos cuenta de la herencia que estamos dejando al futuro. Con su lema Stop Talking, Start Planting! dio una lección a todos los mayores demostrando que las ganas de cambiar no entienden de edades y es tan sencillo como plantar un árbol.

El Forum también facilitó el contacto entre seniors y jóvenes para abrir lazos que desembocan en nuevos proyectos: ideas para las organizaciones ya maduras y oportunidades para los jóvenes que inician su camino profesional. Otros de los participantes al Forum fueron el creador de El Android Libre, el blog sobre aplicaciones Android más visitado de España y el creador de EyeOS, Pau García-Milà. En el Forum también estaban Zaryn Dentzel (creador de Tuenti) y Jordi Canals, director general del IESE. Más información y vídeos de todas las ponencias en: <http://es.forumimpulsa.org/2011/>

**UD**